

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Vandélaç.

42.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" part contributeur de la Cité dans le coût de l'élevation de la voie ferrée de la Cie du Grand Tronc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que l'Association dite "St-Lawrence Conservative Association" soit incorporée.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Blumenthal.

44.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de louer à M. J. Chevalier une certaine propriété dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Robinson et Larivière dissidents.)

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de louer de M. Julien Malte une certaine propriété.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de cession de certaines rues faite par la "North Montreal Centre Limited."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

47.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$65,000 pour la construction d'un poste combiné pour les pompiers et la police, dans le quartier Longue Pointe

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Martin dissident.)

48.—Du Bureau des Commissaires, pour procéder à l'ouverture de la 42ième Avenue.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$18,760 pour la construction de certains égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" obstruction causée par le Canadian Northern Quebec Railway.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Garceau.

51.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'insérer au registre des rues, certaines rues comme rues publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

52.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question au sujet de l'érection d'un kiosque pour la vente de rafraîchissements dans le Square Viger.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Martin.

53.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de M. Décarie l'offre de cession de certaines rues dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Vandélaç.

42.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" contribution of City towards elevation of tracks of the Grand Trunk Ry. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

43.—From Board of Commissioners, recommending that the St. Lawrence Conservative Association be incorporated.

Consideration deferred, at the request of Ald. Blumenthal.

44.—From Board of Commissioners, to rent a certain property from Mr. J. Chevalier, Longue Pointe ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Robinson and Larivière dissenting).

45.—From Board of Commissioners, to rent a certain property from Mr. Julien Matte.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the North Montreal Centre Limited to cede certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

47.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$65,000 for the construction of a combined fire and police station, Longue Pointe ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

48.—From Board of Commissioners, to proceed with the opening of 42nd Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$18,760 to construct certain sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" obstruction caused by the Canadian Northern Quebec Ry.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Garceau.

51.—From Board of Commissioners, to inscribe certain streets as public thoroughfares.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

52.—From Board of Commissioners, replying to certain question "re" erection of refreshment kiosk, Viger Sq.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Martin.

53.—From Board of Commissioners, to accept certain streets in Notre Dame de Grâce ward from Mr. J. T. Décarie.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

54.—From Board of Commissioners, to acquire the property of the St. Giles Church.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was